

Omnium Banque Nationale

Friday, 11 August 2023

Montreal, Quebec, Canada

Coco Gauff

Conférence de presse

Vendredi 11 août 2023

La modératrice : Pouvez-vous nous parler du match, qui a été difficile aujourd'hui.

R.: Oui, le match a été difficile aujourd'hui. J'ai démarré trop lentement, mais j'ai pu renverser un peu la situation au deuxième set. Ensuite, au troisième set, je pense que j'aurais pu mieux servir, et j'aurais dû être plus agressive à certains moments, j'aurais dû faire moins de fautes directes. Elle est difficile à jouer, si vous ne faites pas un très bon coup, elle vous punit immédiatement. Elle ne donne que très peu de balles faciles ou de points gratuits.

Q. Deux questions, d'abord, est-ce que vous allez bien ? Nous venons d'apprendre que vous vous retirez des doubles. Vous n'êtes pas blessée ?

R. C'était à cause de Jess, pas de moi. Nous avons joué un long match aujourd'hui et elle doit encore jouer en simple. De mon côté tout va bien, merci.

Q. Dans le match d'aujourd'hui, avez-vous toujours des difficultés contre elle ?

R. Oui, j'ai perdu deux fois contre elle et j'ai gagné une fois. C'est probablement le meilleur match que nous avons joué, par rapport aux deux premières fois. Maintenant, elle est numéro 4 mondiale, ou troisième, d'accord, troisième, elle a ce classement parce qu'elle est l'une des joueuses les plus régulières du circuit. Elle arrive en quart, en demi, en finale, presque toutes les semaines. Elle est dure à jouer.

Q. Est-ce difficile de jouer contre quelqu'un qu'on connaît si bien ?

R. Pas autant que les gens le disent. Jess et moi avons une amitié connue, parce que nous jouons souvent en double ensemble, mais j'ai aussi beaucoup d'autres amies sur le circuit, et c'est pareil avec elles aussi. Nous jouons en double, donc notre amitié est plus importante, mais vous seriez surpris de voir combien de fois nous sommes amenées à jouer contre quelqu'un qui nous est proche sur ce circuit. Ce n'est pas différent, on se bat autant qu'on



peut sur le court, mais en dehors des courts, tout va bien.

Q. Vous ne trouvez donc pas difficile de ne pas y penser du tout ?

R. C'est dur de jouer contre elle, mais je ne pense pas qu'être amies rend les choses plus difficiles. Je pense que c'est mon état d'esprit qui est comme ça. J'essaie de gagner, quelle que soit la joueuse de l'autre côté du filet. Elle connaît sans doute mon jeu mieux que quiconque du fait que nous passons beaucoup de temps ensemble sur les courts, notamment avec l'entraînement pour les doubles, et aussi pour les simples. Mais le côté personnel ne rend pas les choses plus difficiles.

ASAP sports ...quand tout est dit, nous avons terminé.